

Recibe Ricardo Cabrisas al Ministro Presidente de Flandes



La Habana, 5 abr (RHC) El Vicepresidente del Consejo de Ministros de Cuba, Ricardo Cabrisas, recibió este martes en La Habana al Ministro Presidente de la Región de Flandes en Bélgica Geert Bourgeois, quien realiza una visita de trabajo a nuestro archipiélago.

Ambas autoridades ratificaron el positivo estado de las relaciones entre Cuba y el Reino de Bélgica, y en particular con la región flamenca.

Asimismo, destacaron los tradicionales vínculos de cooperación existentes entre Cuba y la región de Flandes, especialmente en materia interuniversitaria, y expresaron la voluntad compartida de fortalecer los nexos en el orden económico-comercial, a partir de las potencialidades identificadas.

A su vez, cabrisas reconoció el tradicional papel constructivo de Bélgica en el contexto de las relaciones entre Cuba y la Unión Europea. Igualmente expresó el agradecimiento por el apoyo de ese país a favor de la Resolución contra el bloqueo económico, comercial y financiero en la Asamblea General de la ONU.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/89560-recibe-ricardo-cabrisas-al-ministro-presidente-de-flandes>



Radio Habana Cuba